

Más enredos en cuentas de la campaña Petro: no habrían reportado donación de \$500 millones

Se trata de una donación que hizo Fecode con destino a la campaña del hoy mandatario y que fueron canalizados a través del partido Colombia Humana.



Las cuentas de la campaña del hoy mandatario son investigadas actualmente por el Consejo Nacional Electoral (CNE). FOTO: COLPRENSA

hace 2 horas

Un **nuevo cuestionamiento** ensombrece la **financiación de la campaña del presidente Gustavo Petro**. Este jueves, el portal *La Silla Vacía* reveló que **recursos por el orden de \$500 millones** que habría donado la Federación Colombiana de Trabajadores de la Educación (**Fecode**) **no fueron reportados** en las cuentas de la campaña.



Colombia

Las cuentas no cuadran: misteriosa empresa donó millonaria suma de dinero a la Colombia Humana

“Si la dimos (la plata) para la finalidad de la campaña presidencial. Tomamos la decisión de hacer la donación y me delegaron a mí para todo. Yo hice todos los trámites, yo hice los contactos, hablé con el gerente de campaña”, explicó Nelson Alarcón, entonces tesorero del sindicato de maestros, quien aseguró que la entrega de los recursos habría sido pactada con el **propio gerente, Ricardo Roa, actualmente presidente de Ecopetrol.**

Según el portal, dado que la normativa **prohíbe que personas jurídicas como las federaciones brinden recursos** para financiar campañas políticas, los **\$500 millones habrían sido entregados al partido** del hoy mandatario, es decir, la **Colombia Humana**. **“El cheque tuvo que anularse varias veces y volverlo a hacer para donar a la Colombia Humana”,** declaró Alarcón.

Te puede interesar



Piden a Presidencia revelar si hay protocolo para tratar a funcionarios con adicciones

hace 1 hora



Radican en el Congreso “estatuto de la igualdad” para garantizar derechos de mujeres y niñas

🔗



Si las elecciones fueran mañana, Galán le ganaría a Bolívar en primera y segunda vuelta en Bogotá

🔗



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Las más leídas



El alcohol no hace que las personas se vean más atractivas, pero sí da más valor para hablarles

hace 1 hora



¿Quiénes suenan para remplazar a Nelson Abadía en la Selección?, acá le contamos

hace 8 minutos



Listo primer nombramiento en el Min Igualdad: ya hay doliente en el Viceministerio de las Mujeres

hace 35 minutos



¿Es probable que se registre un sismo devastador en Bogotá? Ante tanta alarma el Servicio Geológico responde

hace 2 horas



Video | Tras ser convocado a la Selección, James Rodríguez falló penal y Sao Paulo quedó eliminado

hace 54 minutos



Colombia

Los escándalos de plata que enlodan la campaña 'Petro Presidente' de 2022

A inicios de mes, el entonces gerente de la campaña defendió que **detrás de los recursos para financiar la campaña solo hubo bancos y cooperativas** que le prestaron. “Los recursos con los que se financió la campaña fueron **adquiridos en los bancos y en las cooperativas**. Casi \$50 mil millones que yo gestione de créditos en las tres fases de la campaña: en la consulta, primera y segunda vuelta. De ahí es que **se derivan los recursos que se registraron e ingresaron** debidamente a la campaña”, aseguró Roa a Blu Radio.

Solo con esta donación, los toques de la financiación de la campaña **se habrían pasado por encima de los \$400 millones**. Recientemente, Colombia Humana le respondió a la plataforma que “**solo ante un ente de control y/o juez de la república (sic) estamos obligados a responder** sobre los procesos contables de nuestra organización política”.

Justo esta semana una **misteriosa donación por \$650 millones tiene en el ojo del huracán al partido** del hoy presidente Gustavo Petro que, según una investigación periodística, habría recibido ese dinero de una **empresa casi recién fundada y con muy poca trayectoria en el mercado**. Se trata de la empresa familiar **Negocios Varvill**, una compañía que se creó apenas en 2019 con un presupuesto inicial de \$2 millones y que, con menos de tres años en el mercado, habría **entregado más del 50% del total** de donaciones del Pacto.



Colombia

Son “noticias completamente falsas”: Petro niega plata del narcotráfico en su campaña en Casanare

La noticia la dio a conocer *La Silla Vacía* a través de una investigación en la que también concluyó que **dicha donación “entra en el top 30 de las donaciones que hicieron privados** a partidos en un podio que, salvo por esa empresa, solo ocupan los grupos económicos de los magnates **Sarmiento Angulo, Santodomingo, Ardila Lulle, Gillinski**, ingenios azucareros y una farmacéutica”.

El presidente Gustavo **Petro ha enfrentado varios escándalos por la presunta entrada irregular de recursos** a su campaña de las elecciones de 2022, que lo dejó como el gran vencedor de la contienda y lo convirtió en el primer jefe de Estado progresista de este siglo en Colombia.

Quien fue el gerente de su campaña, el actual presidente de **Ecopetrol Ricardo Roa**, ha defendido que él era la única **persona autorizada para recaudar recursos** y que los externos no fueron autorizados a administrar dineros porque el propósito era tener un proyecto político totalmente transparente.



Colombia

Consejo Electoral pisó el acelerador en la investigación a la campaña de Petro; esto es lo que se sabe

Sin embargo, ya son varios los casos que se han destapado sobre el **posible apoyo indirecto que habría recibido el presidente** de parte de cuestionados que van desde un exnarcotraficante, pasan por un **narcotraficante detenido e incluyen el apoyo de un polémico empresario**.

En audios, el **exembajador Armando Benedetti señaló que había conseguido \$15.000 millones** para los votos de la Costa, la Fiscalía ya abrió un proceso contra **Nicolás Petro y Deyvis Vázquez por la plata que ellos gestionaron de forma**

Alcorno Petro y sus amigos rusos por la plata que ellos gestionaron de forma irregular y una nueva investigación de Noticias Caracol encontró que un narcotraficante **hizo eventos a favor de Petro en Casanare.**



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



El Colombiano

Para seguir leyendo



< Anterior

El alcohol no hace que las personas se vean más atractivas, pero sí da más valor para hablarles

Un estudio reciente confirmó que beber alcohol puede ayudarle a tomar un impulso para iniciar una conversación con alguien que le parece atractivo.

Siguiente >

hace 1 hora

Piden a Presidencia revelar si hay protocolo para tratar a funcionarios con adicciones

El Centro Democrático alertó por las “notorias y altamente preocupantes” ausencias del presidente Petro a eventos, así como repentinos cambios de agenda. Por ello, pidió saber si hay alguna situación de riesgo médica o psicológica.



La solicitud fue elevada ante el Departamento Administrativo de la Presidencia (DAPRE). FOTO: PRESIDENCIA

En medio de los **cuestionamientos y la incertidumbre** alrededor de la **salud del presidente Gustavo Petro** –a lo que se suman casos como los de su exembajador **Armando Benedetti**, quien ha admitido unas dificultades **en el consumo de trago**–, este jueves desde el **Congreso** elevaron una solicitud a la **Presidencia de la República** para que revele si existe algún protocolo para el tratamiento de funcionarios que presenten alguna **adicción a sustancias psicoactivas o al alcohol**.

Detrás de la petición se encuentra el representante de oposición Christian Garcés, del **Centro Democrático**, quien hizo la solicitud formal a través de un derecho de petición elevado al Departamento Administrativo de la Presidencia (**DAPRE**).



Política

¿Cuál es el misterio con la salud del presidente Petro?

Según el congresista, “son **notorias y altamente preocupantes**” las constantes ausencias a eventos confirmados y repentinos cambios de agenda del presidente Gustavo Petro. En esa línea, citando informes de prensa, señaló que “**Petro ha incumplido su agenda 82 veces**” y que la segunda causa de ausencias del presidente **se da en razón a enfermedad**.

“Aun cuando la principal razón de sus **ausencias es el cumplimiento de ‘agenda privada’** sus cada vez más frecuentes desapariciones del escenario público hacen plantear la **hipótesis de que las condiciones de su salud no son las más óptimas** y que a su vez estas no le están permitiendo el adecuado ejercicio de **jefatura de Estado y Gobierno**”, dice el recurso.

Inclusive, se traen a colación **declaraciones de Armando Benedetti**, otrora escudero de Petro, quien sugirió que el presidente tendría un **supuesto problema con drogas**.



Colombia

Si el presidente falta al trabajo, ¿quién lo controla?

Por esto, aduciendo que la **salud del presidente es un asunto del orden nacional**, Garcés solicitó a la Presidencia informar, además de la existencia o no del protocolo para **tratar a funcionarios con adicciones**, si se cuenta con algún sistema de vigilancia epidemiológica para el presidente de la República.

Adicionalmente, revelar **qué metodología y mecanismo tiene la Presidencia** de la República ante un factor de riesgo médico de **adicción a drogas**, y si Petro se encuentra inmerso en algún **sistema de vigilancia epidemiológica** con algún factor de riesgo, así como alguna **situación de riesgo médica o psicológica** que le haga incumplir con sus funciones constitucionales.

Ya son más de **80 las veces que el presidente Gustavo Petro ha dejado plantados** a empresarios, líderes sociales, mandatarios extranjeros, militares, congresistas, magistrados, alcaldes, entre otros; y **nadie sabe a ciencia cierta a qué se debe**, pero se cree que no está bien de salud y un grupo de congresistas propuso que **se elija a tres especialistas que lo evalúen**.



Colombia

“¿Por qué tengo que estar vigilado? Yo necesito mis equilibrios, el concepto es un mal concepto”: Petro sobre su salud



A lo largo del año se han dado **escasas explicaciones sobre sus ausencias**. Desde Palacio se llegó a informar que se debían a **dolores de estómago**, en otro par de ocasiones dijeron que sospechas de **covid** y también le diagnosticaron una bronquitis aguda, pero ahora el tema parece un secreto de Estado porque ya nadie da respuesta desde la Casa de Nariño.

Pocos se atreven a dar un diagnóstico u opinión sobre la salud del primer mandatario, pero quien no tuvo problema en hacerlo fue **Ingrid Betancourt**. La exsenadora sugirió en una entrevista con la revista Semana que el presidente **tiene problemas “depresivos o de adicción”**.

No es la primera vez que lo dice, pues en un debate presidencial en 2022, ella le enrostró que en su época de agregado diplomático en Bruselas lo visitó y lo vio **“en una gran depresión, tirado en el piso, sin poder moverse”**. El mandatario le respondió en X (antes Twitter) a Betancourt diciéndole que es una **“mala persona” a la que le gustaría no haber conocido** y de la que solo recibe calumnias.



Ingrid Betancourt Pulecio
@IBetancourtCol · [Seguir](#)

Presidente: Explique cuál calumnia. Es de dictador tachar de delito la verdad expuesta. No más cortinas de humo. El país espera que cumpla con sus obligaciones y diga la verdad. Que nos haga avanzar y no retroceder entregándole el país a las mafias que lo financiaron.



Gustavo Petro @petrogustavo

Ingrid es una de las personas que no me hubiera gustado conocer en mi vida.

Hice un gran esfuerzo por ayudar en su liberación por mis propios principios morales, le di hospitalidad en mi propia casa, pero de ella no recibo sino su calumnia.

Una actitud así solo puede provenir...

2:16 p. m. · 28 ago. 2023

6,6 mil Responder Compartir

[Leer 3 mil respuestas](#)

Este domingo, **Petro ya se había referido a la supuesta adicción** en una entrevista en Cambio, en la que le consultaron sobre el audio en el que **Armando Benedetti lo señaló de tener problemas con la droga**. Petro aseguró que Benedetti tenía un sentimiento de celos porque personas como **Laura Sarabia y Roy Barreras tenían más poder** que él como embajador en Venezuela y se refirió al posible estado de embriaguez del exdiplomático al grabar el audio. **“Yo le he pedido que se cuide mentalmente**. ¿Que estuviera borracho? No sabemos, él se nota que está alterado”, dijo el mandatario.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



El Colombiano

Radican en el Congreso “estatuto de la igualdad” para garantizar derechos de mujeres y niñas

El proyecto le apuesta a contribuir de manera decidida a que la equidad de género sea una realidad en Colombia y se constituya en un ejemplo para el

genero sea una realidad en Colombia y se constituya en un ejemplo para el mundo. Busca acabar con barreras y vacíos que tienen que enfrentar mujeres para el goce de sus derechos.

